

INSTITUTO DE INVESTIGACIÓN EN CIENCIAS JURÍDICAS

El Instituto de Investigación de la Facultad de Ciencias Jurídicas fue creado en el año 2012 y en julio del año 2014 se aprobó su reglamento. Los proyectos realizados responden a las siguientes líneas prioritarias:

- Estudios sobre los procesos y las reformas procesales en Argentina.
- Derecho económico, defensa de la competencia y relaciones de consumo en el mundo contemporáneo.
- Los estudios presidenciales.
- Derecho, políticas públicas y funcionamiento institucional.
- La Historia del Derecho y la comprensión del presente.
- La enseñanza del derecho en los siglos XX y XXI.
- Derecho y medio ambiente en el siglo XXI.
- Derecho e integración supranacional. Europa, Asia y MERCOSUR en perspectiva.
- Derecho penal y política criminal.
- Las reformas normativas en Argentina.

A partir de la convocatoria de Programas y Proyectos SIGEVA-USAL 2022, se constituyó el **Programa de Investigación en Agua y Ambiente**, que nuclea actualmente a los proyectos vinculados a la línea de investigación Ecología Integral, Derecho y medio ambiente con la participación de investigadores de la Universidad de Oviedo en uno de estos proyectos.